

SSV-Schwimmer stellen sich starker Konkurrenz

Am 09.-10. April fanden im Zwickauer „Glück-Auf-Schwimmbad“ die Bezirks- und Bezirksjahrgangsmeisterschaften statt. Dass die Medaillenjagd hier besonders schwer werden wird, wusste das Trainerteam um Schwimmwart Philipp Epperlein. Er verwies darauf, dass zum jetzigen Zeitpunkt einige Schwimmer aus dem Schwimmbezirk die deutsche Bestenliste in ihrem Jahrgang anführen. „Diese Situation ist schon etwas Besonderes und für unsere Sportler zugleich Fluch und Segen. So spornte die gute Leistung der anderen Schwimmer unsere Athleten zu Höchstleistungen an und sie erkämpften sich alle zahlreiche neue Bestzeiten. Für Medaillen reichte es jedoch nur für die wenigsten.“ Dass der SSV Aue-Schneeberg nicht leer ausging, sorgte vor allem der 12 jährige Louis Rößler, der sich 3 Medaillen auf den Schmetterlingstrecken sicherte. Besonders stolz waren seine Trainerin Corinna Rößler und Jana Ladewig über seine Verbesserungen über 50 m Schmetterling, wo er sich die Silbermedaille sicherte. Über 200 m Schmetterling schaffte er einen Fortschritt von über 18 Sekunden. Diese Zeit reichte ebenfalls für eine Silbermedaille. Eine Bronzemedaille sicherte er sich über 100 m Schmetterlingsschwimmen. Zwei weitere Bronzemedailles schaffte Louis Ladewig über 50 m und 200 m Brustschwimmen. Eine klasse Leistung zeigte auch Philip Kuß über 50 m Rückenschwimmen, wo er sich eine Bronzemedaille sicherte.

Lobenswert ist auch die Leistung unserer jüngsten Teilnehmer. Candy Hartmann und Mia Müller konnten sich bei ihren ersten Bezirksmeisterschaften sehr gut verkaufen. Beide schafften in ihren Wettkampfdisziplinen sehr gute Verbesserungen. Candy war dabei mit Platz 4 über 100 m Brust am nächsten an einem Medaillenplatz dran.

Glückwunsch an alle Sportler und ihre Trainer für das gute Abschneiden bei diesen Bezirksmeisterschaften.

